

**«Les autres morts ne revinrent pas à la vie jusqu'à ce que les mille ans soient accomplis.»**

— Apocalypse 20.5

L'expression «les autres morts» ne peut s'appliquer qu'aux réprouvés, puisque les justes, sauvés par la foi en Jésus, sont ramenés à la vie au début des mille ans.

La période des mille ans est donc marquée par deux résurrections: la résurrection des justes, au début du millénium, et la résurrection des injustes, à la fin.

## 2. RESSUSCITÉS LORS DE L'AVÈNEMENT DE JÉSUS

La première résurrection, celle des justes, aura lieu au moment du retour de Jésus.

**«Car le Seigneur lui-même, à un signal donné, à la voix d'un archange, au son de la trompette de Dieu, descendra du ciel, et LES MORTS EN CHRIST ressusciteront en premier lieu. Ensuite, NOUS LES VIVANTS, qui serons restés, NOUS SERONS ENLEVÉS ENSEMBLE AVEC EUX dans les nuées, À LA RENCONTRE DU SEIGNEUR DANS LES AIRS, et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur.»**

— 1 Thessaloniens 4.16-17

Lorsque Jésus reviendra sur les nuées du ciel, il ressuscitera «les morts en Christ» et leur donnera un corps incorruptible. Au même moment, les justes vivants lors de la Parousie seront transformés et enlevés au ciel avec les ressuscités, pour vivre dans la présence du Christ. Celui-ci leur accordera l'immortalité, faisant ainsi disparaître à jamais la maladie, la vieillesse et la mort (1 Corinthiens 15.51-57).